

Comienzo > Economía > Grandes petroleras están interesadas en la subasta de diciembre

ECONOMÍA HOGAR

# Grandes petroleras están interesadas en la subasta de diciembre

El volumen a ofrecer en el evento corresponde al 12% de las reservas nacionales

Por Agencia de Asesoramiento Arko - 7 de septiembre de 2021



Foto: Divulgación / Puertos y barcos

Compañías petroleras extranjeras expresaron interés en la subasta de excedentes de la cesión de derechos, programada para el 17 de diciembre. Los representantes del gobierno estuvieron en Estados Unidos el mes pasado para presentarles a los inversionistas oportunidades en los sectores de petróleo y gas en Brasil.

El subsecretario ejecutivo del Ministerio de Minas y Energía, Bruno Eustáquio, informó en un evento en línea impulsado por la Fundación Getulio Vargas (FGV) la semana pasada, que grandes grupos participaron en las conversaciones, como ExxonMobil, Total E&P, Ecopetrol y Cnooc.

El secretario también destacó que el volumen a ofrecer en el evento corresponde al 12% de las reservas nacionales. Como resultado, esta debería ser la subasta más grande del sector en el mundo entre el segundo semestre de 2021 y el primer semestre de 2022. Se estima que las áreas ofertadas pueden generar R \$ 204 mil millones en inversiones en los próximos 30 años, en además de R \$ 155 mil millones en pago de impuestos, con una generación esperada de 110 mil empleos.

En una subasta realizada en 2019, Petrobras compró el excedente en el área de Búzios con una participación del 90%, en sociedad con las empresas chinas Cnoodc y Cnooc, e

### ÚLTIMOS ARTÍCULOS



**Importancia de la autonomía del Banco Central - Murillo de Aragón**

31 de agosto de 2021



**El alto coste de la inestabilidad - Murillo de Aragón**

30 de agosto de 2021



**El gran riesgo afgano para Estados Unidos y China: ...**

26 de agosto de 2021

f 18,505 fans IGUAL QUE

t 515 seguidores SEGUIR

**ARKO PRIVATE**

Tudo sobre **política** em um só lugar

Saiba mais

irricuso se quedo solo con el bloque Itapu. Las areas de Atapu y Sepia no recibieron propuestas y se están ofreciendo nuevamente. El gobierno ha estado trabajando para aumentar el atractivo de estas áreas.

## Inicio de producción

Pre-Salt Petróleo (PPSA) anunció el inicio de la producción de los excedentes de la cesión de derechos en el Campo Búzios, en el presal de la Cuenca de Santos, bajo un régimen de producción compartida. Para la empresa, vinculada al Ministerio de Minas y Energía, la actividad, que se desarrollará en coparticipación con el acuerdo de cesión de derechos, otorgará al Sindicato el derecho a una parte de la producción durante los próximos 35 años.

Ubicado a 180 kilómetros de la costa brasileña, Búzios es el campo petrolero de aguas profundas más grande conocido. Es un activo de clase mundial, con petróleo de excelente calidad, reservas sustanciales, bajo riesgo y bajo costo de extracción.

La operación aumentará los ingresos de la exploración petrolera en el Polígono Pre-Sal. Según estimaciones, la producción inicial con destino a la Unión, como excedente de petróleo, debería alcanzar cerca de los 6.000 barriles diarios en los primeros meses, aumentando el número de barriles a lo largo de los años.

---

## El cliente de Arko conoce primero

Suscríbete a *Arko Private*, servicio **Arko** para particulares, y obtén acceso exclusivo a un canal privado de interactividad y alertas en tiempo real, así como reportajes, Vidas Exclusivas y eventos especiales con personajes destacados de nuestra red de contactos.

Compartir este:



ETIQUETAS MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA PETROBRAS PETRÓLEO PRE-SAL

Artículo anterior

**Empresa del sector eléctrico entra en saneamiento en Amapá**

Artículo siguiente

**Bento Albuquerque, bajo presidencia india, asistió a la reunión de Ministros de Energía de BRICS**



Agencia de Asesoramiento Arko

ARTÍCULOS RELACIONADOS

Más del autor



presidencia india, asistió a la reunión de Ministros de Energía de BRICS

entra en saneamiento en Amapá

exploración y minería de minerales

# #OBraslianista

Política, Políticas Públicas e Economía

Política, Políticas Públicas y Economía

Contacto: [contato@obraslianista.com.br](mailto:contato@obraslianista.com.br)



## MÁS HISTORIAS



### Las exportaciones por transporte aéreo caen en el comercio exterior brasileño

El braslianista - 5 de marzo de 2020

